



# 第2回合同委員会だより

7月5日(土)13時30分より 体育館で開催 45名中42名出席

## 《挨拶》

### 【共同代表委員長挨拶】

本日はお暑い中、またお忙しいところお集まりいただきありがとうございます。

現在、手探りながら令和7年度のPTA活動を進めているところですが、早速、活動を通じて楽しめた／知れた機会があったので、2つご紹介いたします。

5月24日に、代表委員の有志にて、ふれあい広場さんが主催するフリーマーケットのお手伝いをしてきました。代表委員にて子ども用品等を集め出店したのですが、小さいお子さんを抱えたママさんを中心に、お孫さん用の品を求めるおばあちゃんや、子どもたち自身が買いに来てくれて、とてもほのぼのした体験となりました。

6月7日には、災害備蓄庫の棚卸し作業があり、代表委員からも数名ほど参加いたしました。災害備蓄庫は学校体育館の裏にあります。備蓄庫の中には、飲料水やアルファ米、段ボールベッドや簡易トイレなどがびっしりと入っていました。備蓄品の充実ぶりに安心するとともに、災害時の対応について改めて考える良い機会となりました。

### 【原校長先生挨拶】

登校日も残り僅かとなりました。どうやら大きなけがや事故無く1学期を終えられそうです。これも保護者の皆様方が、子どもたちの安全を常に考え、朝早くから見守り活動等をしてくださっているおかげだと考えております。この場をお借りしまして改めてお礼申し上げます。暑さ厳しい折ですので、くれぐれもご自愛ください。

さて、7月22日(火)からは、各学級で個人面談が行われます。昨年度から1学期の通知表の所見を個人面談に代えさせていただいております。子どもたちの成長の様子を学校と家庭の双方向で確認し合い、2学期に向けて理解を深めていく場にしたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

最後に夏休みの生活についてです。長いお休みですので夏休みにしかできないことを思い切りやって、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思うのですが、交通事故や水の事故、不審者等には十分気を付けてはなりません。学校でもしっかり指導しますが、ご家庭でも改めて注意喚起をよろしくお願いいたします。また、学校がお休みになることで子どもたちの気持ちが不安定になることもあり得ます。学校では保護者の方のみならず、身近な人や学校、相談機関にSOSを出せるように指導しております。何か心配な様子が見られましたら、十分に話を聞いてあげて、必要があれば学校にもご相談ください。

引き続き2学期もお力をお貸ししますよう、よろしくお願いいたします。

## 【藤本副校長先生挨拶】

日頃より大変お世話になっております。1学期も残すところ数週間になり、無事に1学期の教育活動を終えようとしています。毎日暑い日が続きますが、子どもたちが元気よく外で遊ぶ姿を見ると、こちらまで元気になります。これから長い夏休みが始まります。夏休み中、ぜひご家庭で有意義に過ごしていただきたいと思います。

私からは2点お話をさせていただきます。まずは、今年度第1回学校評価アンケートについてです。7月11日(金)にすぐーるにて第1回学校評価アンケートを配信させていただきます。今年度も Google フォームでアンケートを行います。今年度はすぐーる配信のみで紙面での配付はいたしません。回答期限は7月21日(月)までですので、学校評価アンケートにぜひご協力をお願いいたします。

次に、児童の登下校や放課後の過ごし方についてです。今学期、学校に地域の方から何回か電話やメールで本校の児童の行動についてご指摘をいただきました。具体的には、登校中児童が傘を振り回していて、その傘が歩行者の首にぶつかるという事故についてです。事故発生時は小雨が降っていて児童も傘をさしたまま歩行をしていたのですが、友達と共に突然走り出し、大きく傾いた傘が歩行者の首元に接触したとのことでした。また、下校中数名の児童が石けりをしながら帰り、その際に蹴った石が路肩に駐車していた車の側面に当たったという事故、その他にも、放課後ボール遊び禁止の公園で野球やサッカーをして遊んでいる本校児童のボールが小さいお子さんの頭に当たったということ等、学校にはそのような連絡が絶えません。これらの連絡はすべて匿名という形で連絡が来るので、学校が対象のお子さんや保護者の方に直接連絡ができていない状態です。もちろん、学校では、全校朝会や各学級の指導で交通安全やマナーについての指導もしております。しかし、このようなことについては何よりもご家庭でのご協力をいただきたいので、ぜひ改めて登下校時や放課後のお子様の行動について、声掛けをお願いいたします。

それでは、夏休み明けにまた元気な姿の子どもたちと会えることを楽しみにしております。1学期間、教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。2学期もよろしくをお願いいたします。

○学校評価アンケート 7月11日(金)～7月21日(月) ご協力をお願いいたします。

※すぐーるにて Google フォームの URL が配信されます。

## 《報告》

### 【下保谷駐在所より】

#### ○北宮ノ脇公園でのボール使用について

先日、定期パトロールで北宮ノ脇公園横の多目的広場において、ボール使用禁止の看板があるにも関わらず、ボールを使用していた小学生が多数いたため、声を掛けたところ、「小さな子どもがいない場合は使用して良いと許可を得ている」との返事を受けたため、西東京市みどり公園課に確認したところ、そのようなルールはないということが判明しました。誤ったルールが浸透しているようですので、間違いのないよう指導願います。

#### ○適切な110番通報について

不審者を目撃した、夜間帯などに集まり酒盛りをしている、花火をして騒いでいる等ありましたら110番通報をしてください。その時間帯に勤務している警察官が速やかに現場に臨場します。よろしくお願いいたします。

#### ○自転車の管理について

自宅の敷地内でも施錠はしっかりとるようにしてください。マンションや団地などの駐輪場も同様で、施錠のしていない自転車から盗まれますので注意してください。

## 【下保谷児童センターより】

### ○児童館の様子

下保谷児童センターでは、毎月様々なイベントを行っております。大きなイベントのみ報告いたします。

6月7日(土) MusicStreet

9組のバンドが参加しました。1組は小学生のみのグループで2回目の出演になります。

6月21日(土) パフォーマンスフェス

回を重ねるごとに出演者・観覧者が増え、レベルも上がっています。

今回もダンスや歌唱もありましたが、ドラムのソロ演奏や早口言葉のパフォーマンスもあり、大いに盛り上がっていました。

児童センターを利用時に気を付けていただきたいこととして、防犯上、ご家族であっても、お電話でお子様の来館の有無や様子をお伝えすることができませんのでご了承ください。また、直接電話をお繋ぎすることも出来かねますので、ご了承ください。

### ○今後のイベント予定

7月19日(土) センター夏祭り

当日のこどもスタッフも募集しております。

7月30日(水) 夏のドッジボール大会

低学年の部・高学年の部と別れていますので、1～2年生も参加しやすくなっています。

### ○夏休み期間について

夏休み中、小学生が利用できる時間は、午前9時15分～12時、午後1時～6時となっています。

なお、12時～午後1時は、保護者と一緒、または、小学生ランチタイム申請者の方のみご利用いただけますが、貸出おもちゃ、プレイルームの利用はできません。

8月も様々なイベントを用意していますので、センター発行のおたよりをご覧ください。

## 【白梅子ども育成会より】

ピーポ君の家オリエンテーションに参加しました。時代の変化で多様化していきますが、子どもたちの安心・安全のために、地区リーダーさんと協力して、継続して頑張っていきたいです。

育成会メンバーと代表委員の子どもによる先生インタビューを行いました。この後、全校配付予定の育成会だよりをお楽しみにしてください。

夏休みのラジオ体操が始動しました。7月2日(水)リーダー会議から始まり、本番は7月21日(月)～25日(金)、朝6:30より、保谷第一小学校校庭にて実施します。近々、体操カードも配付しますので、忘れずに持ってきてください。

## 【地区リーダーより】

### ○夏季パトロール実施

6月9日～13日の計5日間、夏季パトロールを実施しました。学区内の公園や施設内外の点検、パトロール中に会った子どもたちの様子、事故や事件につながりそうなこと、といった観点で見回りをしました。内容は「地区委員だより」にまとめて配付予定です。

○ピーポ君の家

ピーポ君の家の新規募集に3件のご登録申し出をいただき、6月に書類一式を配付しました。

○自転車安全パトロールステッカー

自転車用「安全パトロール」ステッカーの希望者を募り、12家庭に配付しました。

○通学路危険箇所合同点検実施

副地区委員から報告のあった「通学路危険箇所報告書」を元に、7月7日に、西東京市職員・下保谷駐在所・副校長先生・地区リーダーによる合同点検を実施予定です。

○登校指導報告の情報共有

2学期から1年生の保護者も登校指導の対象になります。当番割り振りの登校指導表を、夏休み前にオープンチャットで配信する予定です。

【代表委員より(会計)】

○PTA会費の徴収について

5月28日にPTA年会費として昨年度同様1,000円集金をいたしました。

468世帯、教職員38名、合計506件の集金と領収書の発行を終え、領収書控えを各家庭へお渡し済みです。予定していたすべてのご家庭の年会費徴収が完了しました。

今年度も昨年度に引き続き、各担任の先生に徴収をお願いし、代表委員で集計をいたしました。無事に徴収できたのは教職員の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

【代表委員より(共同代表委員長)】

○OP保連について

P保連とは 西東京市立小・中学校 保護者の会連絡会の略です。西東京市の公立小・中学校のPTA代表が中心となり、子どもたちにとって望ましい教育環境を作るための活動をしております。各学校における日頃のPTA活動の実施方法・実施状況の情報交換や、より良い学習環境整備に向けた学校施設や設備、人員配置等について意見交換を行っています。

6月15日に顔合わせを行い、今年度も11月中旬に実施する西東京市教育長・教育委員会との懇談会で提出する要望書について議論を行ってきました。

昨年度は、小中全体要望として「学校内暑さ対策の強化」や「防犯対策の強化」など、小学校全体要望として「給食室の環境改善」や「トイレ環境の改善」などをあげました。本校からの要望は「学校内の暑さ対策の強化」「雨漏り個所の改修」「特別教室、体育館の Wi-Fi 環境の整備」でした。西東京市からの回答は、学校ホームページ「PTAからのお知らせ」の「令和6年度」に掲載している通りです。

今年度の本校からの要望については、学校側とも相談のうえ「トイレの改修」「暑さ対策」「学年教育アシスタントの増員」をあげる予定です。

○天神社のお祭りについて

今年度の天神社まつりは10月10日(金)～11日(土)に開催と連絡を受けております。

今後、開催時間やパトロールに関する連絡が来る予定であり、役割等、詳細については、関係者と協議のうえ、追ってご連絡いたします。

#### ○地域交流会について

地域交流会とは、保谷第一小学校、栄小学校、青嵐中学校の3校と地域団体が集まり、活動報告や意見交換をして交流を深める場です。

今年度は保一小が当番校となっておりますが、3校の代表及び学校側にも相談のうえ、昨年度同様に実施を見送りました。適宜、LINE 等で連携を図っていきます。

### 《その他》

#### 【代表委員より(共同代表委員長)】

##### ○夏休みのPコーナー利用について

Pコーナーには冷房がなく、熱中症の危険があるため、基本的に夏休み期間の利用はできません。どうしても利用したい場合は、短時間・2人以上での予約をお願いいたします。代表委員の担当までご相談ください。

Pコーナー以外で、冷房のついている、しらうめ教室等を使用することもできます。その際は副校長先生へ直接、相談・予約をお願いいたします。

#### 【代表委員より(会計)】

##### ○活動費について

第1回合同委員会でもお伝えしましたが、今年度も、地区リーダーの活動費のみ事前配付させていただく予定です。ベルマーク有志、読書・読み聞かせ有志、特別委員会も活動費配付対象となっておりますが、こちらは活動終了後に精算いたします。

領収書・レシートは精算時まで必ず保管していただきますようお願いいたします。領収書・レシートの無いものについては、精算することができませんので、ご了承ください。

地区リーダーは活動終了後に、活動費の残金を添えて、代表委員会までお渡しください。残金が1円であっても必ず返金をお願いいたします。

##### ○「会計報告書」と「活動報告書」について

会計報告書・活動報告書共に、後日データにてお渡しいたします。報告書の提出の最終期限は、来年1月末といたしますが、随時受け付けしておりますので、活動が終了いたしましたら、速やかに提出をお願いいたします。

なお、会計報告書は先ほどもお伝えしましたが、領収書・レシート必須のため原本を、活動報告書はデータにてご提出をお願いいたします。

##### ○PTA保険説明会について

保険代理店をお呼びし、第3回合同委員会の後に、クラス委員に向けてPTA保険の説明会を行います。リーフレットはまだ学校に届いておらず、お配りできておりませんが、届き次第配付いたします、PTA保険の概要の小冊子の内容に即して、主にPTA団体障害保険とPTA賠償責任保険の、適用範囲等のポイントを説明していただく予定です。クラス委員以外の方も参加可能ですので、ご興味があればぜひお越しください。

第3回合同委員会は10月18日(土)13時30分より開催予定です。